



Union Patriotique

DU RHONE

BULLETIN OFFICIEL PARAISSANT LE 1^{er} DE CHAQUE MOIS

et envoyé gratuitement à tous les membres donateurs, souscripteurs et associés

ADRESSER LA CORRESPONDANCE

au Siège social :

5, place de la Miséricorde, Lyon

Abonnement facultatif : 2 francs

Français ! rien que Français !

V. DE LAPRADE.

LES ADHÉSIONS ET ABONNEMENTS

sont également reçus

5, place de la Miséricorde, Lyon

Le mardi de chaque semaine
de 7 à 9 h. du soir

COMPTE RENDU DES TRAVAUX DU COMITÉ

Réunion mensuelle du 26 avril.

M. Sanaoze, président, ouvre la séance à 9 heures.

CORRESPONDANCE

Après lecture et adoption du procès-verbal de la dernière réunion, communication est donnée de la correspondance reçue ou échangée.

La famille Anstett remercie l'Union patriotique pour l'initiative qu'elle a prise et pour sa fidélité au souvenir de notre ancien président.

M. Philippe Anstett, l'aîné de la famille, actuellement professeur au collège de Denain (Nord), a, du reste, fait une visite récente à MM. Sanaoze et Kœnig et leur a remis, à chacun, une photographie du regretté patriote strasbourgeois.

M. Burdeau, député du Rhône, répond longuement à la lettre qui lui a été adressée, relativement aux conséquences de la loi de finances qui frappe d'une taxe de dix centimes les valeurs mises en recouvrement par l'administration des Postes et revenues impayées.

L'honorable député promet de rechercher, avec son collègue, M. Lavy, les moyens de préserver de cette taxe onéreuse les institutions philanthropiques et patriotiques.

M. Camille Roy, secrétaire du Comité du monument Edouard Thiers, remercie l'Union patriotique de sa participation à cette œuvre.

La Société de Tir de Lyon exprime également ses remerciements pour les prix votés en faveur de son grand Concours annuel de 1892.

COMPTES RENDUS DE DÉLÉGATIONS

M. Sanaoze présente le compte rendu de l'assemblée générale de l'Union patriotique de l'Ain, le 21 mars dernier, à laquelle assistaient aussi MM. Kœnig et Berne.

M. Kœnig rend compte de sa double délégation dans la journée du 24 avril : d'abord à la Société de Tir de Rive-de-Gier, puis à la fête des Anciens soldats du 26^e de ligne, à Oullins.

NOUVELLES DÉLÉGATIONS

Sur les instances chaleureuses de la Vaillante, M. Sanaoze président, accepte de présider la fête que donnera cette Société de gymnastique, le 8 mai prochain ; il sera accompagné de MM. Besson, Bertet et Desbat.

M. Chambard-Hénon, vice-président, se rendra, le même jour, au banquet des Tireurs du Rhône, sous la présidence de M. Burdeau.

M. Gourju, vice-président, est délégué à la distribution des prix de la Fédération Colombophile qui a lieu également le 8 mai, sous la présidence de M. le colonel Jourdan, directeur du génie.

Les 14 et 15 mai, l'Union patriotique sera représentée par

une nombreuse délégation à la réception et à la fête des gymnastes de Lausanne.

Le 22 mai, M. Dontenville, vice-président, fera une conférence à la grande fête organisée par l'Union Arbresloise, en l'honneur de l'inauguration de son nouveau gymnase.

Le 29 mai, M. Dontenville représentera notre Association au banquet de la Société de Tir de Lyon.

Le Comité réserve la désignation des délégués à la fête de la Jeune France (12 juin).

Des prix sont votés, sur leur demande, aux Tireurs du Rhône, à la Jeune France, à l'Avenir de Saint-Chamond, et au Tir Stéphanois.

LES GYMNASTES DE LAUSANNE

MM. Sanaoze et Kœnig fournissent au Comité les détails les plus complets sur la grande fête de bienfaisance que donnera, le 15 mai, au Grand-Théâtre, la Société fédérale de gymnastique (Section bourgeoise de Lausanne). Le programme intégral est présenté.

M. Camille Roy, membre du Comité de l'Union patriotique et M. Eugène Arnaud, chef d'orchestre du Théâtre des Célestins, ont composé, spécialement pour cette fête, un Hymne à la Suisse, véritable œuvre artistique, destinée à un succès d'enthousiasme.

Mlle Doux, du Grand-Théâtre de Lyon, a bien voulu accepter d'interpréter, avec le talent qu'on lui connaît, cette page magistrale, orchestrée pour l'Harmonie municipale.

L'Union patriotique compte aussi sur la science et le patriotisme de M. Mornay, directeur de l'Harmonie municipale, pour la parfaite exécution de cette belle œuvre.

Le Comité, par délibération spéciale, accepte ensuite le patronage moral de la fête de bienfaisance des gymnastes de Lausanne, et décide que mention en sera faite sur le programme et les affiches.

MM. Michel et Girard, de Lausanne, ont passé à Lyon, les 9 et 10 avril, et ont pris les dernières dispositions relatives à l'organisation, concernant leur Société.

LE COURS DE MONITEURS

M. Kœnig expose brièvement au Comité la situation actuelle du Cours de Moniteurs ; 31 moniteurs ont assisté à la 1^{re} leçon (10 avril).

Le Cours d'anatomie professé à notre siège par M. le docteur Chambard-Hénon, s'ouvrira le lundi 2 mai prochain, à 8 heures et demie du soir ; il aura lieu tous les mois.

M. Louis Verdier, moniteur général de l'Alsace-Lorraine, a donné sa démission d'instructeur.

La Française a mis obligeamment des appareils à la disposition du Cours de Moniteurs.

PROPOSITION DE M. WOLF

A l'unanimité, le Comité adopte le principe du projet de M. Wolf, consistant à établir un Concours d'art, sous les conditions publiées dans notre dernier bulletin, et vote des remerciements chaleureux à son auteur.

La discussion des détails aura lieu à la prochaine séance.

BIBLIOGRAPHIE

Reçu : les statuts de l'*Espérance*, nouvelle société de gymnastique d'Angoulême, autorisée le 22 juin 1891, et qui a pour président d'honneur un de nos adhérents, M. D. Mamo. A retenir l'article du règlement relatif aux pupilles et leur interdisant les exercices de force et les productions exagérées dans les fêtes publiques.

Reçu également les bulletins des Unions de l'Ain, d'Indre-et-Loire et de l'Est, ainsi que le règlement de la 4^e fête de l'*Association du Centre* (14-15 août 1892, à Tours).

La séance est levée à 10 heures 50.

La prochaine réunion est fixée extraordinairement au mardi 10 mai.

DANS LA LOIRE

A Rive-de-Gier

Nombreuse assistance au banquet officiel de la Société de Tir de Rive-de-Gier, le dimanche 24 avril.

On remarquait aux côtés de M. Arbel, président de la Société : M. Lavé, adjoint à la mairie de Rive-de-Gier ; M. Kœnig, secrétaire général de l'*Union patriotique du Rhône* ; M. Harent, président de la *Société de Tir de Lyon* ; M. Boulu, lieutenant de réserve, représentant la *Société de tir de l'Armée territoriale*, de Lyon ; MM. Coste et Paret, président et secrétaire du *Tir Stéphanois* ; M. Eaud, de l'*Avenir de Saint-Chamond* ; M. le commandant des Ligneris, de la Société de Tir de Moulins ; des délégués des *Tireurs du Rhône*, de Givors, d'Izieux, etc.

Après MM. Arbel, Harent et Coste, M. Kœnig a porté un toast dont voici le résumé :

« Messieurs,

« Les longs discours ne sont guère d'usage dans une réunion de tireurs, de camarades, comme celle-ci, où vous avez bien voulu réserver une place à l'*Union patriotique*.

« Au surplus, je ne saurais atteindre votre degré d'éloquence particulière ; il me faudrait votre justesse, votre précision de touche, avec la majesté des périodes que vous développez si bien devant les cibles.

« Je serai donc bref, me rappelant aussi la belle devise du général Hoche qui, tout comme vous, préférerait, avec raison, les actes aux paroles.

« D'ailleurs, ce n'est pas au lendemain de l'inoubliable succès du 4^e Concours National qu'il serait nécessaire de venir faire, au milieu de vous, le panégyrique de l'œuvre du tir. Cette leçon grandiose a déjà porté ses fruits en haut lieu, car on annonce que de nouveaux avantages vont être accordés aux tireurs. Nul ne saurait désormais méconnaître l'importance de l'institution du tir qui s'achemine rapidement vers le jour où elle sera nationale dans toute l'acception du mot.

« En dehors du dévouement des organisateurs, on peut dire avec raison que le 4^e Concours National a été la synthèse de tous les efforts accomplis à Lyon et dans la région depuis 1870-71 ; ce magnifique tournoi a donné en même temps la note exacte de la valeur personnelle et collective de toutes vos belles Sociétés de tireurs.

« Et, parmi elles, ne voyons-nous pas la Loire tenir une place honorable et indiscutable : notamment cette excellente Société de tireurs ripagériens que l'*Union patriotique* félicite avec bonheur de posséder à sa tête un président aussi dévoué, aussi actif, aussi vigilant que l'est M. Antoine Arbel, si justement récompensé, cette année, par la croix de la Légion d'honneur (Applaudissements).

« En regardant à l'instant le blason de Rive-de-Gier, j'en trouve l'emblème figuré par une ruche d'où sortent de nombreuses abeilles, symbole de travail et d'activité. C'est bien là l'image de cette ville laborieuse, c'est aussi celle de la Patrie française.

« Grâce aux chefs et aux organisateurs de notre armée, grâce à vous, tireurs, gymnastes, grâce aux efforts de tous, les abeilles sont armées aujourd'hui de dards et d'aiguillons résistants, et les frelons ne se hasarderont plus à venir dévorer notre miel. (Applaudissements)

« C'est dans cette pensée réconfortante et au nom de l'*Union patriotique*, de ses 80 Sociétés affiliées et de ses 4,000 adhérents, que je porte la santé du président et des membres de la Société de Rive-de-Gier, des tireurs des trois Sociétés de Lyon et de toutes celles représentées ici. Avec vous, je lève mon verre à l'avenir du tir français qui ne saurait être en des mains plus dignes et plus vaillantes que les vôtres. » (Applaudissements)

ANCIENS SOLDATS DU 26^e DE LIGNE

Tous nos concitoyens connaissent le beau fait d'armes du sergent Blandan, enfant de notre cité, tué bravement au combat de Beni-Mered, le 11 avril 1842.

Un premier hommage a été rendu sur la terre algérienne à ce héros, qui a illustré sa ville natale et le drapeau du 26^e de ligne auquel il appartenait. On se rappelle, en effet, que le colonel Trumelet, ancien officier d'Afrique, a été le promoteur de la statue inaugurée, le 1^{er} mai 1887, à Bou Farick. Actuellement, à Lyon, rien ne rappelle ce brillant souvenir, si ce n'est un nom de rue, hommage bien insuffisant.

Quoi qu'il en soit, les anciens soldats du 26^e de ligne n'oublient pas de fêter, chaque année, la mémoire de Blandan, ainsi que cela se fait au régiment.

Dimanche, 24 avril, la société fraternelle qu'ils ont constituée, se réunissait, dans ce but, au restaurant Flory, à la saulaie d'Oullins.

A la table d'honneur, on remarquait : M. Cayet, président de la Société ; MM. Berne, officier de réserve, vice-président ; Kohler, secrétaire, Ferrer, trésorier — le fils de l'ancien colonel de la 2^e légion du Rhône, en 1870-71 ; Guichard, trésorier-adjoint ; Izerable, président, Renaud et Pinel, membres de la Commission de contrôle. M. Kœnig représentait l'*Union patriotique*.

Nous empruntons au *Progrès*, de Lyon (25 avril) les lignes qui suivent :

« Au dessert, M. Berne, a raconté la mort du sergent Blandan. Il a lu ensuite une lettre du général Quenot, divisionnaire à Avignon, ancien colonel du 26^e, et une lettre de l'ancien commandant Ott. Ces deux officiers s'excusaient de ne pouvoir assister au banquet. En souvenir, le commandant Ott a envoyé deux photographies, l'une représente le combat de Beni-Mered où mourut Blandan, et la seconde le monument qui lui a été élevé dans ce pays, ainsi qu'aux soldats morts à ses côtés.

« Il a remercié ensuite les représentants de la presse présents au banquet.

« Un de nos collaborateurs a répondu à ces remerciements.

« M. Kœnig, au nom de l'*Union patriotique*, a parlé en termes énergiques du respect dû à l'armée nationale — respect que les inepties répandues ces derniers temps dans notre ville ne sauraient altérer en rien.

« Les paroles de l'orateur ont été soulignées de chaleureux applaudissements.

« M. Kohler, secrétaire, a établi ensuite un parallèle entre Bobillot et Blandan. Il a prié l'*Union patriotique* et la presse de vouloir bien s'employer pour faire élever au héros de Beni-Mered un monument dans notre ville. »

Deux collectes fructueuses ont été faites : l'une pour la création de plusieurs livrets de caisse d'épargne au profit des petites filles de sous-officiers, caporaux et soldats du 26^e de ligne ; l'autre en faveur d'un ancien soldat de ce régiment, infortuné père de famille.

Félicitons les anciens soldats du 26^e de ligne de l'excellent esprit de solidarité qui les anime, et remercions-les pour la longue liste d'adhésions à l'*Union patriotique* qu'ils ont souscrite à l'issue du banquet.

COURS DE MONITEURS

Le premier Cours de Moniteurs (2^e année) a eu lieu le dimanche 10 avril, au gymnase de M. Pugins, sous la direction de MM. Honoré et Valette, directeur et moniteur général. 31 moniteurs s'y sont fait inscrire.

On nous communique les titres du directeur actuel du cours. M. Honoré est professeur breveté aux écoles municipales de la ville de Lyon et examinateur pour la partie gymnastique du brevet d'instituteur ; c'est un ancien moniteur général du 9^e de ligne et fondateur des bataillons scolaires de Lyon.

M. Chambard-Hénona donné sa première conférence d'anatomie, le lundi 2 mai ; la 2^e leçon est fixée au 6 juin.

2^e Cours de Moniteurs, dimanche 8 mai ; Commission technique, samedi 7 mai.

M. Henry, chevalier de la Légion d'honneur, ancien directeur et actuellement instructeur aux Cours de la Seine, a fait, le 29 avril, à notre siège, une conférence dont nous parlerons longuement dans le prochain bulletin.

GRAND-THÉÂTRE DE LYON

Dimanche, 15 Mai, à 1 heure 1/2 du soir

GRANDE

FÊTE DE BIENFAISANCE

AU PROFIT DES PAUVRES DE LA VILLE DE LYON

Sous le Patronage de L'UNION PATRIOTIQUE DU RHONE

DONNÉE PAR LA SOCIÉTÉ FÉDÉRALE SUISSE DE GYMNASTIQUE

SECTION " LA BOURGEOISE " DE LAUSANNE

AVEC LE CONCOURS DE

L'HARMONIE MUNICIPALE

Directeur : M. MORNAY

et de M^{lle} DOUX, du Grand-Théâtre de Lyon

PROGRAMME

PREMIÈRE PARTIE

L'Arlésienne, a) Prélude; b) Carillon (Bizet), par l'Harmonie municipale.*Mouvements d'ensemble avec cannes en fer*, séries d'exercices avec accompagnement de musique.*Marche* (Doring).*Travail simultané au cheval avec arçons*, groupes de cercles et de ciseaux, sur cinq chevaux.*Pyramides*. — *Mouvements d'ensemble avec massues*, deux séries avec accompagnement de musique.*Marche* (Senée), par l'Harmonie municipale.

DEUXIÈME PARTIE

HYMNE A LA SUISSE

PREMIÈRE AUDITION

Poésie de M. Camille Roy, musique de M. Eugène ARNAUD, chef d'orchestre au Théâtre des Célestins.

Chanté par M^{lle} Doux, avec accompagnement de l'Harmonie municipale.*Travail simultané à la barre horizontale (Reck)*, trois séries sur quatre recks, par les jeunes gymnastes.*Exercices avec flambeaux*, par les gymnastes.*Suite algérienne* (Saint-Saëns), par l'Harmonie municipale.*Tournoi suisse et exercices avec " Morgenstern "*, mouvements d'ensemble par seize gymnastes en costumes et avec armes d'anciens Suisses.*Le Lauterbach*, valse alsacienne.

TROISIÈME PARTIE

Fantaisie sur PATRIE (PALADILHE), par l'Harmonie municipale

TABLEAUX HISTORIQUES ET ARTISTIQUES

(VINGT-QUATRE POSES PLASTIQUES)

Sous la direction de M. Ami GIRARD, membre honoraire de la Société de Lauzanne

I

Deux Exécutants : *Caïn et Abel* (deux poses).Trois exécutants : *David et Goliath* (deux poses).Quatre exécutants : *La Guerre* (allégorie). — *La Paix* (allégorie).Cinq exécutants : *Enlèvement des Sabines*. — *Roland à Roncevaux*.Six exécutants : *Combat des Horaces et des Curiaces* : 1. Le Combat ; 2. Mort du dernier des Curiaces. — *Clovis après la Bataille de Tolbiac*.Huit exécutants : *Bayard au Pont du Garigliano*. — *Jeanne d'Arc à Orléans*.

II

Dix exécutants : *Mort de César*. — *Jean Bart prisonnier des Anglais*.Douze exécutants : *Divicon, général des Helvètes*, après avoir vaincu les Romains, les force à passer sous le joug. (61 av. J.-C.). — *Bataille de Sempach* (9 juillet 1386) (deux poses) : 1. Dévouement d'Arnold Winkelried ; 2. Son corps retrouvé après la victoire.Quatorze exécutants : *Naufrage de la Méduse* (5 juillet 1816). — *La Défense du Drapeau* (allégorie).Seize exécutants : *Guillaume Tell* (deux poses) : 1. Tell condamné à tirer sur son fils ; 2. Son fils sauvé grâce à son adresse. — *Serment du Grütli* (1307), les confédérés jurent de mourir pour la défense de leur liberté. — *La République Française*, protégeant les arts, l'industrie, le commerce et l'agriculture (apothéose).

LA MARSEILLAISE. — Allegro militaire par l'Harmonie municipale

PRIX DES PLACES. — Fautueil d'orchestre, 5 fr. ; Fautueil de balcon, 4 fr. ; Première, 3 fr. ; Seconde ou parterre, 1 fr. 50 ; Troisième, 0 fr. 75 ; Quatrième, 0 fr. 50

LES GYMNASTES DE LAUSANNE A LYON

Voici le programme des journées des 14, 15 et 16 mai, qui seront marquées, à Lyon, par le séjour de la Société fédérale suisse de gymnastique, section *La Bourgeoise*, de Lausanne.

PREMIÈRE JOURNÉE

Samedi 14 mai, à 8 heures du soir, gare de Lyon-Brotteaux, réception de la Société de Lausanne par l'*Union patriotique du Rhône*, la *Société fraternelle des Engagés volontaires de 1870-71*, l'*Association des Étudiants des Facultés de l'État*, la colonie suisse de Lyon et quarante délégués appartenant aux vingt Sociétés de gymnastique et d'instruction militaire de Lyon.

Ce sont : les *Anciens Elèves de l'École normale militaire de Joinville-le-Pont*, l'*Alsace-Lorraine*, l'*Avant-Garde*, l'*Avenir*, l'*Eclair*, les *Eclaireurs de l'Est*, les *Enfants du Rhône*, l'*Espérance*, les *Excursionnistes Lyonnais*, la *Française*, la *Jeune France*, la *Lyonnaise*, la *Martiale*, la *Patriote*, la *Sentinelle*, les *Touristes Lyonnais*, l'*Union Lyonnaise*, la *Vaillante*, la *Vigilante fraternelle*, et les *Volontaires Croix-Roussiens*.

Les clairons de l'*Étendard* et le drapeau des *Volontaires de 1870-71* conduiront les délégations françaises.

À l'arrivée du train, brasserie du Parc, vin d'honneur offert par la colonie suisse de Lyon à la Société de Lausanne et aux délégations françaises.

Ensuite, un cortège se formera pour accompagner nos amis de Lausanne jusqu'à l'hôtel des Quatre-Nations.

DEUXIÈME JOURNÉE

Dimanche 15 mai, à sept heures du matin, répétition générale au Grand-Théâtre.

À une heure et demie, grande fête de bienfaisance dont le programme précède.

À la fin de la première partie, les délégués des associations énumérées ci-dessus se rendront sur la scène où leur donneront accès les cartes spéciales qui leur ont été réservées.

Après l'*Hymne à la Suisse*, remise d'une médaille d'argent à la Société de Lausanne, par les Volontaires de 1870-71; puis remise aux gymnastes lausannois d'un bronze d'art acquis par souscription ouverte entre les vingt Sociétés de gymnastique et d'instruction militaire de Lyon, souvenir offert en leur nom collectif et remis par M. Kœnig, secrétaire général de l'*Union patriotique du Rhône*, d'après décision prise à l'unanimité par les Sociétés dans la réunion du 29 avril.

À huit heures et demie du soir, brasserie des chemins de fer, cours du Midi, 12, réception fraternelle offerte par l'*Union patriotique du Rhône* et les gymnastes lyonnais à leurs camarades de Lausanne et aux délégués des Sociétés suisses de Lyon.

TROISIÈME JOURNÉE

Lundi 16 mai, excursion des gymnastes de Lausanne dans la ville et aux environs de Lyon.

Départ à sept heures du soir, gare Lyon-Brotteaux.

NOS SOLDATS MORTS EN SUISSE

On nous communique la copie de la lettre suivante :

République Française. — Ministère de la Guerre. — Cabinet du Ministre.

Paris, le 11 mars 1892.

Monsieur,

M. le Ministre de la Guerre a reçu l'album photographique que vous lui avez envoyé des monuments élevés aux soldats français, décédés et ensevelis sur le territoire suisse en 1871, ainsi que le répertoire nominatif qui y est annexé.

M. de Freycinet a été très sensible à cet envoi, il me

charge de vous en remercier bien vivement. La pensée qui vous a guidé en cette circonstance témoigne de vos sentiments à l'égard de la France, croyez bien qu'ils ont été appréciés.

Recevez, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

Le général, chef du cabinet.

Général BRAULT.

Monsieur Hungerbühler éditeur, à St-Gall (Suisse).

BIBLIOGRAPHIE

MANUEL DES EXERCICES PHYSIQUES

Par MM. Désiré Séhé et G. Strehly.

Nous avons reçu, à titre d'hommage gracieux, le nouvel ouvrage de M. Désiré Séhé, sous-inspecteur de gymnastique des écoles communales de Paris et de M. G. Strehly, ancien élève de l'École normale supérieure, professeur agrégé.

Cet excellent livre, illustré par Albert Guillaume, est dédié aux écoles primaires, et a obtenu le 2^e prix au Concours ouvert par le ministère de l'Instruction publique, relatif à l'organisation des jeux scolaires.

Les exercices, bien conçus et présentés d'une façon très intelligible, sont répartis en trois cours : cours élémentaire (5 à 9 ans); cours moyen (9 à 13 ans); cours supérieur (13 ans et au-dessus).

Le plan suivi est conforme à la nature et aux besoins progressifs de l'enfant. Au premier âge conviennent surtout les jeux faciles, variés et peu fatigants : de même qu'il faut à un jeune estomac une alimentation légère et aisément assimilable. Puis, quand le corps est plus formé, plus capable d'efforts violents et soutenus, viennent les jeux athlétiques et la gymnastique.

C'est pourquoi l'ouvrage est divisé en deux parties : la première, comprenant le cours inférieur et le cours moyen, concerne surtout les classes primaires; les jeux y tiennent la plus grande place, la gymnastique n'étant appliquée qu'à dose restreinte. La deuxième partie, ou cours supérieur, est destinée surtout aux adolescents : la gymnastique, la boxe, la canne, l'escrime, la lutte, la natation, en forment les principaux éléments.

Nous pensons que les Sociétés de gymnastique auraient tout avantage à introduire quelques jeux ou récréations dans leurs exercices et nous ne pouvons, dans ce but, que les engager bien vivement à se munir de l'ouvrage que nous leur recommandons, édité par Ch. Delagrave, 15, rue Soufflot, à Paris.

CABINET DENTAIRE

F. CROUZET, Dentiste, 19, Place de la Croix-Rousse, 19

Plombage, masticage, aurification, blanchiment et raffermissement des dents ébranlées, extraction sans douleur par anesthésie locale, spécialité pour la pose des dents sans serocheb, sans ligature et sans extraction des racines, redressement des dents chevauchées, par l'appareil Crouzet. — Eau et poudre dentifrice. — La Maison reçoit les Bons du Crédit ouvrier. — PRIX MODÉRÉS.

Toutes les pièces sortant de la Maison sont garanties dix ans.

Entreprise Générale des Fêtes

G. DARTIES

ENTREPRENEUR

LYON — Rue St-Pierre-de-Vaise, 70 — LYON

Installations pour Concours agricoles, de Musique, de Gymnastique, etc.; — Expositions d'horticulture, Comices agricoles; — Carrousels, Régates, Feux d'artifices, Mâts vénitiens; — Tourniquets-compleurs, etc.

PRIX MODÉRÉS

Le Gérant : FÉLIX SANAOZE.